



British Embassy
Moscow

Information Note UK driving licences

Prepared by

British Embassy Moscow

<https://www.gov.uk/world/russia>

INFORMATION NOTE
UK DRIVING LICENCES

This is to confirm that driving licences issued in the United Kingdom are issued under the conditions and in the format set out in European Directive 91/439/EEC.

Full driving licences are issued on passing a driving test to the standard required by Directive 91/439/EEC and carried out by a driving examiner.

Information on all aspects of the European Union can be found at:

http://europa.eu/eu-life/index_en.htm and a copy of the Directive is available to view on this site.

From 8 June 2015, the paper counterpart to the photo card UK driving licence will not be valid and will no longer be issued by the Driver & Vehicle Licensing Agency. Paper driving licences issued before the photo card was introduced in 1998 will remain valid. The details displayed on the counterpart will now be available to view online with third parties having access at www.gov.uk/check-driving-information if provided a unique security code from the licence holder.

The information contained in this Note is general and should not be taken as a definitive statement of law.

END OF INFORMATIVE NOTE



British Embassy
Moscow

**Информационная нота
Водительские удостоверения в
Великобритании**

Подготовлена

Посольством Великобритании в Москве

<https://www.gov.uk/world/russia>

ИНФОРМАЦИОННАЯ НОТА
ВОДИТЕЛЬСКИЕ УДОСТОВЕРЕНИЯ В ВЕЛИКОБРИТАНИИ

Настоящим подтверждаем, что водительские удостоверения в Великобритании выдаются в соответствии с условиями и в формате, изложенном в директиве Европейского Союза 91/439/ЕЕС.

Полное водительское удостоверение выдается после прохождения экзамена по водительскому мастерству, проведенного экзаменатором по вождению по стандартам, установленным директивой 91/439/ЕЕС.

С информацией по вопросам, находящимся в компетенции Европейского Союза, можно ознакомиться на сайте http://europa.eu/eu-life/index_en.htm. Копия вышеуказанной директивы доступна для просмотра на данном сайте.

С 8 июня 2015 г. бумажные британские водительские удостоверения как альтернатива пластиковым водительским удостоверениям с фотографией становятся недействительными, и Агентством по лицензированию водителей и транспортных средств Соединенного Королевства более выдаваться не будут. Бумажные водительские удостоверения, выданные до введения в действие пластиковых удостоверений с фотографией в 1998 г., по-прежнему являются действительными. Информация, приведенная в бумажном удостоверении, теперь доступна для просмотра третьими лицами, имеющими доступ, на сайте www.gov.uk/check-driving-information, при наличии у них уникального проверочного кода, предоставляемого владельцу удостоверения.

Приведенная выше информация носит ознакомительный характер и не должна рассматриваться в качестве дословной выдержки из законодательных актов.

КОНЕЦ ИНФОРМАЦИОННОЙ НОТЫ